



# SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

## Schützenabteilung



### Ein paar Worte zum Gedenken nach dem Tod von Eugen Geppert.

Eugen ist 1972 in unsere Schützenabteilung eingetreten, davor war er Mitglied bei der Schwarzpulvergilde in Freudenstadt, diese hatten in Horb plötzlich keinen Schießstand mehr und haben sich dann aufgelöst und bei uns eingegliedert.

Eugen hat Kurz-, Langwaffen und mit dem Vorderlader bei uns geschossen. Er war stets bei den Schießen dabei und hat fast nie gefehlt. Er war der beständigste aktive Schütze im Verein. Mit der Luftpistole, Sportpistole und der Freien Pistole hat Eugen seine Aktivitäten erweitert. Bei den Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften hat er sehr viele Titel im Einzel und mit der Mannschaft erzielt. Auch an deutschen Meisterschaften hat er teilgenommen. Bis zum Beginn der Lupirunde Aufgelegt in diesem Frühjahr, war Eugen noch aktiv dabei.

Seine Erzählungen und Geschichten und Witze am Stammtisch sind unerreicht und haben oft zu großem Gelächter und der allgemeinen Heiterkeit beigetragen. Er hatte aber auch viel gelesen und verfügte somit über ein großes Allgemeinwissen. Auch bei den anderen Schützenvereinen wo Eugen war, wird man sich immer gerne an Ihn erinnern.

Irgendwann hat er begonnen Ehrenscheiben nach Fotos oder besonderen Wünschen zu bemalen und erreicht hier bei uns den größten Respekt, weil die Präzision der Bilder unerreicht waren. Fast alle die im Flur im Schützenhaus hängen sind von Ihm bemalt, das wird uns immer beim Gang in unser Vereinsheim an Ihn erinnern.

Er hat nun seine letzte Reise angetreten und somit ist für den Verein eine Legende abgetreten.

Wir werden Eugen stets in Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt auch seiner Familie.

Eugen wurde am 16. März 1942 geboren und verstarb am 6. August 2025 im Alter von 83 Jahren.

Hans Kienle

24.08.2025

